

# Spiel ohne Grenzen "Die Vierte"

---

## Rückblick: Spiel ohne Grenzen "Die Vierte" am 4.08.2012

Wie in den vergangenen zwei Jahren hat der Förderverein Fußball des TSV Kuppingen den Sport- und Spieltag auf dem Sportgelände unter dem Motto "Spiel ohne Grenzen" durchgeführt. 16 Teams haben in diesem Jahr bei einem Top-Wetter an der spaßigen Veranstaltung teilgenommen.

Um 14.00 Uhr war Startschuss und beim großen Staffellauf mussten die Spieler mit viel Geschick die einzelnen Stationen durchspielen.

Treffsicherheit benötigte man sowohl beim Bierdeckel werfen wie auch beim "Bleistift in die Flasche fallen lassen" und beim Federballspiel auf eine liegende Zielscheibe. Viel gelacht wurde beim Vierbeinlauf und beim traditionellen Skilaufen. Zum Abschluss wurde das Wasserspiel durchgeführt.























